

ÉMULGAT D'IODIPINE ET LES TABLETTES D'IODIPINE.

Bien que les médecins qui se sont occupés d'une manière suivie de la médication par l'Iodipine soient tous d'avis, comme cela était à prévoir, que l'application sous-cutanée du remède permet d'arriver à des résultats thérapeutiques de beaucoup supérieurs à ceux pouvant être obtenus par son administration buccale, il semble cependant que les injections hypodermiques ne parviendront jamais à supplanter entièrement le traitement interne.

Il y aura toujours des cas où, pour une raison quelconque, le médecin ou le malade préféreront, s'il est possible, ce dernier mode d'administration. Mais comme, dans ce cas, beaucoup de patients éprouvent de l'aversion pour la saveur huileuse du médicament, c'est afin de rendre possible également pour ces malades la cure par l'Iodipine que le remède a été aussi présenté sous forme de capsules gélatineuses. Abstraction faite cependant de ce que, sous cette forme, l'Iodipine n'est pas de stabilité illimitée, l'ingestion de telles capsules assez volumineuses n'est pas facile pour tous les malades.

La nécessité d'une préparation d'Iodipine, durable, insipide et, autant que possible, sous forme solide, continuait donc à se faire sentir. C'est ce qui vient d'être réalisé par le procédé du Dr L. Sarason pour l'obtention d'émulgats.

L'émulgat d'Iodipine obtenu par ce procédé à l'aide du Roborat est présenté à la thérapeutique sous deux formes de nature à satisfaire, aussi bien aux exigences de M. M. les médecins qu'à celles des malades les plus difficiles.

L'Iodipine solide, ou Emulgat d'Iodipine, se présente sous forme d'écaillés et d'écaillettes jaunes et gris-jaunes, de stabilité illimitée, absolument insipides et inodores, faciles à prendre et contenant 40 p. c. d'Iodipine à 25%, soit 10% d'iode. L'Iodipine solide peut être prescrite par M. M. les médecins à toute dose appropriée.